Bei unserer **Gildehall** am 11. Dezember 2017 kam es zu 2 Neu – und 2 Wiederaufnahmen mit Gildeversprechen und Halstuchverleihung. Wir freuen uns über die "Neuen" (Franz, Alexander, sowie Erna und Franz) und heißen sie auf das Herzlichste in unserer Gilde willkommen.

Anschluss daran folgte unsere traditionell stimmungsvolle, besinnliche **Weihnachtsfeier**. Es wurden Gedichte vorgetragen, Gitarre gespielt und gesungen und miteinander für gute Laune gesorgt.

Im

Beim abschließenden gemütlichen Ausklang labten wir uns mit vielen guten Köstlichkeiten wie Fondue (in allen Variationen), selbstgemachten Saucen, Keksen, dem ein oder anderen guten Tropfen u.v.m.

An so einem Abend kommen die Gildemitglieder entspannt zum Plaudern und Lachen. Es wird in Erinnerungen geschwelgt und alle freuen sich auf die wohlverdienten Feiertage.

